



ユニバース通信

May 2019 (令和元年 5月号) 第 289号

イングリッシュ幼稚園

■笑顔で過ごせるようになりました！

新入園児が入園してきて1ヶ月が経とうとしています。エンジェルクラスのみみんなも園生活にも慣れて、毎日笑顔で過ごせるようになりました。



■ゴミ拾いをしました

1970年4月22日、アメリカで行われた環境保護運動を記念し、この日が「アースデー（地球の日）」と宣言されました。以後、この日が世界中の人々が地球について考える日となり、毎年様々な取り組みが行われています。

当園でも毎年アースデー前後に地球の環境について学んだり、園周辺のゴミ拾いなどの活動を行っています。今年は18日に園近くの歩道と大淀川堤防のゴミ拾いをしました。ポカポカ陽気の中、みんな一生懸命ゴミを拾い集めてくれました。この活動を通して、子ども達が少しでも環境や自然に関心を持ってくれることを願っています。



■1年間、よろしくお願いいたします！

4月13日に開催された父母の会総会に於いて、今年度の父母の会役員さん及び各クラスの正副クラス長さんが決まりました。この1年どうぞよろしくお願いいたします。

◎2019年度 父母の会役員

- 会 長 小泉悠佑さん (ペガサス)
- 副会長 猪之俣暢彦さん (ペガサス)
- 副会長 石崎佑太郎さん (ペガサス)
- 書 記 岡元 敬さん (ペガサス、エンジェル)
- 会 計 富窪華世さん (ノア)
- 会 計 山口麻理子さん (エンジェル)

◎クラス役員

- ・ペガサス……クラス長 熊谷珠貴さん
副クラス長 櫻井しのぶさん
- ・コメット……クラス長 入来 圭さん
副クラス長 前田景子さん
- ・ノア………クラス長 緒方賢一郎さん
副クラス長 磯脇いずみさん
- ・エンジェル…クラス長 土方文子さん
副クラス長 磯野実奈子さん

英 会 話 部 門

■卒園生クラスがスタートしました



この春イングリッシュ幼稚園を卒園して小学校に入学した新1年生の英会話クラスが始まりました。離ればなれになった友だちと会えるので、みんなレッスンの日をとても楽しみにしているようです。レッスン時間前後の園庭は、卒園生達の歓声があふれています。

5 月 の 行 事

- 1～6日…ゴールデンウィーク (全部門お休み)
- 8日(水)…誕生会 (幼稚園)
- 13日(月)…衣替え、園開放 (幼稚園)
- 19日(日)…春の親子遠足 (幼稚園)
- 23日(木)…避難訓練 (幼稚園)